

Super Konzert der Teenies

Wer nicht dabei war, hat etwas verpasst!

Am lang anhaltenden Applaus der Zuhörer konnte man dies am Ende des Konzerts feststellen und viele der Zuhörer sagen beim nach Hause gehen begeistert: „Das war aber schön“!

Die Teenies der Müllenbacher „Notenchaoten“ und des „Voices Projekt“ aus Bergneustadt gestalteten mit ihrem Programm einen wahren Ohrenschauspiel für alle Gäste und zeigten ihr Können im Chorgesang teils gemeinsam, teils jeder Chor einzeln. Unterstützt wurden sie von den „Weibsbildern“, ebenfalls aus Bergneustadt. Die abwechslungsreichen gesanglichen Darbietungen ergänzten zwei jugendliche Sängerinnen mit einem Klavier- und einem Geigensolo. Texte zum Schmunzeln oder Nachdenken rundeten das Ganze ab. Die Chorleiterin der drei Chöre, Petra Meister, konnte mit dem Erfolg des Nachmittags sehr zufrieden sein.

